Acusan a Sansores de difamar

Amaga Monreal con denunciar

Indica senador que procederá contra difusión de chats con 'Alito'

MAYOLO LÓPEZ Y CLAUDIA SALAZAR

El senador Ricardo Monreal anunció ayer que procederá legalmente contra el "contenido basura" que difundió el martes la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, con el que acusó al zacatecano de traicionar a Morena en la Ciudad de México.

"Voy a actuar y a ejercer mi derecho oportunamente ante las instancias legales competentes. Y no voy a ceder, no voy a cejar hasta que se cumpla con la Constitución y con la ley. Vamos a resistir", advirtió en un video grabado en un punto carretero de Jalisco.

Monreal consideró que los "ataques" en su contra han sido "promovidos, patrocinados y tolerados desde las oficinas de la aspirante y los aspirantes" a la candidatura presidencial de Morena.

"La campaña anticipada ha provocado esta situación y se reedita y se recicla la guerra sucia en nuestra contra, porque se quiere eliminar a la mala, con dinero, legal o ilegal, y con estrategias burdas", acusó.

En relación con

los mensajes de texto difundidos por Sansores, Monreal alegó que no puede consentirse "la ilegalidad", y estimó que se trata de "contenido basura, falso y truqueado".

"Es inaceptable que nos acostumbremos a que se vulnere la ley a capricho del gobernante y no suceda nada. Sigue todo igual y se le aplaude", apuntó.

FALSOS CHATS

Alejandro Moreno, lidel del PRI, aseguró que son falsos los chats que difundió Sansores. Advirtió que en un régimen democrático no se puede permitir ese tipo ataques contra adversa-

rios políticos.

"Son cosas ilegales que no pueden suceder, el espionaje que se ha dado y denunciado. Lo que estamos seguros es que son shows mediáticos que muchas veces generan nota y opinión y tratan de desacreditar, desprestigiar, atacar a adversarios políticos y contra quienes pensamos de manera distinta", dijo el priista al asistir a una sesión de la Comisión de Gobernación, que él preside.

Resaltó que en las cap-

turas de pantalla mostradas aparece la misma hora y el mismo nivel de batería.

Basta con poner la foto de alguien y atribuirle una conversación, señaló.